

豊川市立東部小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



互いに助け合い、誰にでも思いやりのある行動がとれる子どもを育てます。

〈1・2年生では〉

- 気持ちのよい挨拶や言葉使いを心掛けて、明るく生活する
- 身近な人や自然に親しみをもち、大切にしようとする

〈3・4年生では〉

- 相手のことを思いやり、助け合って生活する

〈5・6年生では〉

- 思いやりの心をもち、相手の立場に立って親切にする

小中クリーン作戦

中学生と一緒に校区内のごみ拾いをしました

学校サポーター「ちょボラ隊」として、11月に活動しました。

〈子どもたちの声〉

- ・中学生や地域の人々と朝早くから活動して、いい気持ちだった。
- ・中央分離帯にペットボトルや空き缶がたくさん落ちていた。マナーが悪いと思った。



〈家庭・地域の声〉

- ・自分たちの町を自分たちできれいにするというテーマの下、中学生が意欲的に参加していて小学生の良い手本でした。
- ・母校をきれいにしたいという思いが伝わりうれしく思いました。

家庭・地域の皆様へ

- 各学年で地域へ学習に出かけています。子どもたちに会った時には声をおかけください。また学習にも御協力よろしくお願ひします。
- 今後も、ちょボラ隊を募集していきます。是非お子さんと一緒に参加してください。
- 年に2回資源回収を行っています。御協力お願ひします。
- 毎月、月初めに授業公開を行っています。学校にお越しください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック